

**ANALISIS PENGELOLAAN DANA ZIS
DALAM UPAYA MEMBERIKAN PERLINDUNGAN
BAGI PENYANDANG DISABILITAS
(STUDI KASUS BAZNAS KABUPATEN KUDUS)**



SKRIPSI

**Diajukan Untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Penyelesaian Tugas Akhir
Dalam Bidang Manajemen Zakat dan Wakaf (MZW)**

Di Susun Oleh

MAZIYYATUL ISLAMİYATI

NIM: 1820410059

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM MANAJEMEN ZAKAT DAN WAKAF
TAHUN 2022**



KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp.
(0291) 432677 Faks 441613 Email : febi@iainkudus.ac.id
Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan dibawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara:

Nama : **Maziyyatul Islamiyati**
NIM : **1820410059**
Fakultas : **Ekonomi dan Bisnis Islam**
Program Studi : **Manajemen Zakat dan Wakaf**
Judul : **Analisis Pengelolaan Dana ZIS dalam Upaya Memberikan Perlindungan bagi Penyandang Disabilitas (Studi Kasus BAZNAS Kabupaten Kudus)**

Benar-benar telah melalui proses pembimbingan dengan pembimbing sejak 29 Mei 2022 sampai dengan 08 Agustus 2022 dan disetujui untuk dapat melanjutkan ke proses munaqosyah.

Kudus, 08 Agustus 2022
Dosen Pembimbing

Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag.
NIP. 197402072007011026



KEMENTERIAN AGAMA RI
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
 Conge Ngembalrejo PO Box 51, Kudus 59322, Telp (0291) 432677
 Email : febi@iainkudus.ac.id, febiiainkudus@gmail.com

PENGESAHAN MUNAQOSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi Saudara:

Nama : Maziyyatul Islamiyati
NIM : 1820410059
Fakultas/Prodi : Ekonomi dan Bisnis Islam / MZW
Judul Skripsi : Analisis Pengelolaan Dana ZIS Dalam Upaya Memberikan Perlindungan Bagi Penyandang Disabilitas (Studi Kasus BAZNAS Kabupaten Kudus)

Telah diujikan pada 26 Agustus 2022 dan dinyatakan LULUS dalam Ujian Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Drs. Noor Hadi, SE, M.Si.,Akt., C.A.</u> NIP. 196909032003121001 Penguji I	05/09/2022	
<u>Kharis Fadlullah Hana, M.E.</u> NIP. 199112052018011002 Penguji II	01/09/2022	
<u>Indah Dewi Maharany, M.M</u> NIP. 198703252019032014 Sekretaris Sidang	05/09/2022	
<u>Dr. H. Jaenal Arifin, M. Ag.</u> NIP. 197402072007011006 Dosen Pembimbing	06/09/2022	
<u>H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D.</u> NIP. 197310282002121002 Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam	05/09/2022	



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggungjawab, saya **Maziyyatul Islamiyati**, NIM **1820410059** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidakbenaran pernyataan saya ini.

Kudus, 08 Agustus 2022
Yang menyatakan,



Maziyyatul Islamiyati
NIM: 1820410059

MOTTO

حَصِّنُوا أَمْوَالَكُمْ بِالزَّكَاةِ وَدَاوُوا مَرْضَاكُمْ بِالصَّدَقَةِ وَأَعِدُّوا لِلْبَلَاءِ الدُّعَاءَ

“Jagalah harta-harta kalian dengan zakat, obati orang-orang sakit di antara kalian dengan shadaqah, dan bersiap-siapilah terhadap musibah dengan doa”.



PERSEMBAHAN

Dalam menyusun skripsi ini tidak lepas dari dukungan berbagai pihak. Penulis secara khusus mengucapkan terimakasih yang sebesar-besarnya terhadap semua pihak yang sudah membantu. Penulis menerima banyak bimbingan, bantuan dan petunjuk, serta dorongan dari berbagai pihak yang sifatnya moral maupun material. Pada kesempatan kali ini penulis menyampaikan rasa terimakasih yang sebesar-besarnya kepada:

1. Allah SWT dengan segala rahmat dan karunia-Nya yang memberikan kekuatan bagi penulis dalam menyelesaikan skripsi ini
2. Kepada kedua orang tua saya Ibu Siti Rukayah dan Bapak Suwono Serta keluarga-keluargaku yang selalu membuatku termotivasi dan selalu menyirami kasih sayang, selalu mendoakanku, selalu menasehatiku menjadi lebih baik. Terima kasih atas semua yang telah engkau berikan semoga diberi kesehatan dan panjang umur agar dapat menemani langkah kecilku bersama adikku tercinta Ragil menuju kesuksesan.
3. Bapak Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag yang selalu sabar memberikan bimbingan, arahan, dan memberikan semangat kepada peneliti sehingga skripsi ini dapat terselesaikan.
4. Kepada pihak lembaga BAZNAS Kabupaten Kudus yang telah memberikan kesempatan bagi penulis untuk dapat melangsungkan penelitian dan memperoleh data, serta mengarahkan penulis dalam proses pengambilan data.
5. Bestie Tercinta, Kholifatul Annisa, Sukainah terimakasih telah menjadi sahabat terbaik bagi peneliti yang selalu memberikan dukungan, semangat, serta doanya kepada penulis.
6. Teman-teman tercinta Alfina Rahmawati, Elma Nur Santika, Nuzula Ruhmalana, Nur Azizatul Nisak, Siti Defi Triyani, Vinnesa Ayu Fitriyani, Ainul Yaqin, Febri Rizzal Fikri Dan Pak Hafidz Maulana terimakasih telah menjadi teman terbaik mulai waktu KKN sampai sekarang ini yang memberi dukungan bagi si penulis.
7. Teman-teman seperjuangan Wulan, Nanas, Nely, Dita, Anggun, Diana, dan Erva yang telah menjadi teman selama bimbingan skripsi.
8. Teman-teman seperjuangan Manajemen Zakat dan Wakaf angkatan 2018 serta teman seperjuangan selama mengikuti

bimbingan skripsi, yang telah memberikan banyak masukan serta dukungan kepada penulis.

9. Semua pihak yang tidak dapat peneliti sebutkan satu persatu, semoga Allah selalu memberikan limpahan rahmat dan hidayah-Nya serta kesabaran dan ketabahan pada kita semua untuk menaungi hidup yang lebih baik.

Semoga Allah SWT senantiasa membalas semua kebaikan yang telah diberikan dan semoga penelitian ini dapat bermanfaat bagi penulis umumnya dan kepada para pembaca.



PEDOMAN TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal					Vokal		
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	tanpa tanda
ت	T/t	ص	Ṣ/ṣ	م	M/m	اَ..	A/a
ث	Ṣ/ṣ	ض	Ḍ/ḍ	ن	N/n	اِ..	I/i
ج	J/j	ط	Ṭ/ṭ	و	W/w	اُ..	U/u
ح	Ḥ/ḥ	ظ	Ẓ/ẓ	ه	H/h	<i>Mādd</i>	
خ	KH/kh	ع	'A/'a	ء	A/'a'	اَ	Bā
د	D/d	ع	A/'a'	ء	A/a	اِ	Bī
ذ	Ẓ/ẓ	غ	G/g	ي	Y/y	اِو	Bū
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydīd</i>		<i>Yā' nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	اَب	abb	فَلَکِی	Falakiy
س	S/s	ک	K/k	رَب	Rabb	عَالِی	'ālamiy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di-waqf		اَ	Vokal Rangkap		
قَرَأَ	qara'a	اَلْفُرُوعُ	al-furū'	اَلْقَمَرُ	al-qamar	عُرْبِي	gairī
قَرَأَ	qara'a	اَلْعَصَاءُ	al-qadā'	اَلشَّمْسُ	al-syams	سَيِّئُ	syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Tā' Marbūthah</i>	
جَمَلُ الدِّينِ	Jamāhuddīn	جَمَلُ الدِّينِ	Jamāl al-dīn	سَاعَةٌ		sā'ah	

KATA PENGANTAR

Assalaamu'alaikum Warahmatullaahi Wabarakaatuh

Alhamdulillah segala puji dan syukur penulis hanturkan kepada Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, taufiq dan hidayah-Nya serta pertolongan-Nya. Sehingga skripsi yang berjudul **“Analisis Pengelolaan Dana ZIS dalam Upaya Memberikan Perlindungan Bagi Penyandang Disabilitas (Studi Kasus BAZNAS Kabupaten Kudus)”** ini dapat terselesaikan. Shalawat dan salam senantiasa turunkan kepada tauladan kita, Nabi Muhammad SAW, keluarganya, serta sahabatnya yang kita nanti-nantikan syafaatnya di yaumul akhir.

Skripsi ini diajukan sebagai salah satu syarat untuk memperoleh gelar Sarjana Starta (S1) pada Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf, Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam, Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus. Selama proses penyusunan skripsi ini penulis telah mendapatkan bantuan dan bimbingan serta arahan dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dalam skripsi ini penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Bapak Prof. Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc, M.Si., selaku Rektor IAIN Kudus.
2. Bapak H. Wahibur Rokhman, S.E., M.Si., Ph.D., selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam IAIN Kudus yang telah memberikan persetujuan atas terselesainya skripsi ini.
3. Bapak M. Nurul Qomar, M.E.I., selaku Ketua Program Studi Manajemen Zakat dan Wakaf pada IAIN Kudus.
4. Bapak Dr. H. Jaenal Arifin, M.Ag., selaku Dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan bimbingan serta saran dan pengarahan tentang penulisan skripsi ini.
5. Bapak H. Nur Said, M.A, M. Ag. selaku Kepala Perpustakaan IAIN Kudus yang telah memberikan izin dan layanan perpustakaan yang diperlukan dalam penyusunan skripsi ini.
6. Seluruh Dosen pengajar IAIN Kudus dan Staf khususnya Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam yang telah membekali berbagai pengetahuan sehingga penulis mampu menyelesaikan penulisan skripsi ini.
7. Seluruh pihak pengurus BAZNAS Kabupaten Kudus yang telah memberikan informasi, data penelitian, serta partisipasinya selama penyusunan skripsi ini.

8. Bapak Ibu dan keluarga tercinta, yang secara tidak langsung maupun tidak langsung telah membantu baik moril dan materil selama penyusunan skripsi ini sehingga penulis dapat menyelesaikan studinya.
9. Dan semua pihak yang telah membantu dalam penyusunan skripsi ini yang tidak dapat penulis sebutkan satu persatuselalu sabar dalam membimbing saya.

Semoga Allah SWT membalas amal kebaikan mereka. Penulis menyadari sepenuhnya bahwa ini masih jauh dari kesempurnaan, oleh karena itu, kritik dan saran yang konstruktif sangat penulis harapkan dari kesempurnaan skripsi ini. Dengan demikian, semoga apa yang tertulis dalam skripsi ini dapat bermanfaat bagi penulis maupun pembaca pada umumnya.

Wassalamu'alaikum Warahmatullahi Wabarakatuh

Kudus, 08 Agustus 2022

Penulis

Maziyyatul Islamiyyati

NIM: 1820410060